

Quelle:	Westdeutsche Allgemeine WAZ, Essen vom 31.05.2025, S. 10 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Essen)				
Auflage:	21.035	Reichweite:	49.012	Ressort:	Wirtschaft

Studie kritisiert Bundesregierung

Düsseldorf Arbeitsrechtsexperten sehen die von der neuen Bundesregierung geplante Einführung einer wöchentlichen anstatt einer täglichen Höchstarbeitszeit kritisch. Die damit mögliche Ausweitung der täglichen Höchstarbeitszeit auf über zwölf Stunden "dürfte wirtschaftlich sogar kontraproduktiv wirken", heißt es in einer am Freitag in Düsseldorf veröffentlichten Studie des Hugo Sinzheimer

Instituts für Arbeitsrecht (HSI) der gewerkschaftsnahen Hans-Böckler-Stiftung.

Überlange Arbeitszeiten gefährdeten die Gesundheit der Beschäftigten, erhöhten das Unfallrisiko und verschlechterten die Vereinbarkeit von Beruf und Familie, warnten die HSI-Fachleute Amélie Sutterer-Kipping und Laurens Brandt. epd